

# *Rafael Alba, à la 12 position du ranking mondial de taekwondo*

---



La Havane, 11 oct. (RHC).- Le taekwondoka cubain, Rafael Alba, occupe maintenant la 12e position du ranking mondial dans la division des plus de 80 kilos.

Cela après la mise à jour de cette liste annoncée hier par la Fédération internationale de ce sport de combat.

Champion du monde, titre qu'il a gagné à Puebla, au Mexique, en 2013, Rafael Alba est le seul Latino-américain qui s'est placé parmi les 15 meilleurs taekwondoka de la planète.

Au JO de Rio de Janeiro il a été éliminé par l'Ouzbèke Dimitri Shokine qui est monté lui à la 2e position du ranking mondial. En tête de liste se trouve Radik Isaev, de l'Azerbaïdjan avec 489,32 points. Il dépasse de loin le Cubain qui accumule 216,09.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/108326-rafael-alba-a-la-12-position-du-ranking-mondial-de-taekwondo>



**Radio Habana Cuba**